
 

 

Carissime colleghe e colleghi,  

è con soddisfazione che ho accolto il Vostro sostegno all’elezione del consiglio del nostro Ordine. 
Una così larga partecipazione, che ci ha portato a chiudere la tornata elettorale al secondo turno, è 
un segno eloquente che il lavoro svolto in questi due anni di mandato è stato ben compreso e 
gradito, la dimostrazione che porta valore aggiunto al mio ruolo e al mio compito. 

I tanti incontri e scambi di opinioni avvenuti nel periodo che ha preceduto le votazioni, mi hanno 
fatto percepire come il nostro Ordine sia sempre più aperto e attivo alle proposte portate avanti e il 
voto ha confermato che la strada intrapresa è quella giusta. 

Il gruppo di colleghi che andranno a comporre con me il nuovo consiglio, al di là di cariche ed 
incarichi, è un gruppo coeso, che ha lavorato fin dall’inizio con grande armonia ed impegno, che 
crede in un nuovo corso per il nostro Ordine ed è pronto a mettersi in gioco.  

I principi espressi nel nostro programma non sono solo promesse da campagna elettorale, ma 
premesse da cui partire il 1° luglio. 

Voglio però ringraziare di cuore Anna, Andrea, Carlo, Guido, Marcello, Paolo G., Mauro, Riccardo 
G. e Riccardo P. per aver con me condiviso due anni di vita e di strada professionale. 

Un caro saluto. 

Nicoletta Ferrario 
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